

## COMPETICIONES

# China impone un tope salarial para acabar con la burbuja de su fútbol

La Asociación China de Fútbol (CFA) anunció los límites salariales más estrictos vistos hasta la fecha para poner fin al gasto sin control de los clubes nacionales.

Palco23

15 dic 2020 - 17:13



La burbuja creada hace unos años en el fútbol chino llegará a su fin. La Asociación China de Fútbol (CFA) introducirá un tope salarial en la Superliga China como una de las medidas para limitar el gasto y garantizar un futuro sostenible del fútbol asiático.

Según la agencia de noticias *Xinhua*, los salarios de los jugadores nacionales se limitarán a 628.000 euros, mientras que los jugadores extranjeros podrán percibir un máximo de 2,5 millones de euros por temporada. También se establece que cada club podrá hacer un gasto total de 10 millones de euros en jugadores extranjeros por curso.

“El gasto por equipo en la Superliga es diez veces superior al de la K-League surcoreana y tres veces mayor que el de la J-League japonesa”, comentaba el presidente de la CFA, Chen Xuyuan. Sin embargo, “nuestra selección está muy por detrás. Las burbujas no sólo afectan al presente del fútbol chino, sino que también dañan su futuro”, explicaba Xuyuan.

## **Cada club podrá hacer un gasto total de 10 millones de euros en jugadores extranjeros por curso**

En la temporada 2018-2019, cada club gastó en torno a 138 millones de euros, provocando pérdidas en la mayoría de ellos, por lo que la nueva normativa supondrá un importante ajuste al que tendrán que acoplarse todos los equipos del país.

En la última década, el gasto de la Superliga China en jugadores extranjeros ha ido en aumento año tras año. Uno de los casos más sonados es el de Oscar Emboaba, futbolista que se fue a China con tan sólo 25 años después de que el Shanghai SIPG pagara 60 millones de euros por su traspaso y un salario anual de 24 millones netos, el más alto de toda la liga.

Otro de los acuerdos aprobados por la CFA es la confirmación del inicio de la Superliga China para el próximo marzo. La competición volverá a su sistema tradicional tras la atípica experiencia de este año en que los clubes se separaron en dos grupos y se hizo una fase final para decidir al campeón.